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5月 10日上午袁 副市长范建民深入我县
督导检查入企服务工作袁 政府副县长李宝炎袁
市入企服务工作领导小组第五督导组成员一
同参加督导检查袁县相关部门单位主要负责同
志陪同检查遥

范建民一行首先深入代县恒诚祥球团公
司袁 向企业负责人详细了解企业当前发展规
模尧运行情况及企业发展过程中存在的困难和
问题遥

在随后召开的座谈会上袁来自民营企业的
七位代表分别就各自企业在当前发展中存在

的困难及问题作了简要
汇报袁 与会市县相关部
门单位负责同志分别就
大家提出的问题作了针
对性的解答袁 并就企业
发展提出相应的意见及
建议遥

李宝炎在讲话中表
示院一要强化组织领导袁
健全完善我县服务企业
长效机制遥 二要选派精
兵强将袁 认真做好常态
化入企服务工作袁 掌握
企业实情遥 三要积极做
好回访反馈袁 针对企业
存在的困难和问题袁形

成定时研究尧及时交办和分类解决机制袁认真
落实各项支持实体经济发展的政策措施遥

范建民在讲话中强调袁 我们这次督导检
查袁就是帮大家减负担袁为企业谋发展袁入企服
务工作领导小组要针对各位代表反映的问题袁
认真梳理袁仔细谋划袁与市县相关单位做好协
调配合袁逐一逐项解决袁坚决杜绝推诿扯皮现
象遥真正让企业在项目建设尧招商引资尧人才引
进尧金融扶持尧营商环境等方面有更多的获得
感袁切实让企业家充满信心尧安心经营尧放心发
展袁为全市经济社会繁荣做出更大贡献遥

本报讯（记者 石俊文）5月 13日上午袁我县
政法队伍教育整顿领导小组第五次会议暨线索
办理尧顽瘴痼疾专项整治尧综合协调专题调度会
议在公安局七楼会议室召开遥 县委书记尧县政法
队伍教育整顿领导小组组长田永清主持会议遥

会议的主要任务是深入贯彻落实省尧市政法
队伍教育整顿领导小组会议暨线索办理尧顽瘴痼
疾专题整治尧综合协调专题调度会议精神袁通报
中央第三督导组关于第二次下沉督导第一阶段
反馈意见和县政法队伍教育整顿线索办理情况曰
听取全县线索办理处置尧组织查处野七查冶工作尧
顽瘴痼疾专项整治尧综合协调等项工作推进情况
汇报袁对进一步做好查纠整改环节工作作出安排
部署遥

参加会议的有县政法队伍教育整顿领导小
组常务副组长尧副组长尧成员尧联络员和县政法队
伍教育整顿领导小组办公室主任尧副主任尧专项
组全体成员遥
会上袁县委常委尧政法委书记尧县政法队伍教

育整顿领导小组常务副组长曹玉祥传达了省尧市
政法队伍教育整顿领导小组会议暨线索办理尧顽
瘴痼疾专项整治尧 综合协调专题调度会议精神袁
并通报了中央第三督导组第二轮下沉督导第一

阶段反馈意见曰县纪委副书记尧监委副主任曹亚飞通报了县政法
队伍教育整顿线索办理情况曰县公安局尧法院尧检察院尧司法局的
主要负责同志汇报了个人自查和兑现从宽政策情况尧 组织查处
野七查冶工作推进情况尧顽瘴痼疾专项整治情况曰县委政法委负责
同志汇报了全县政法队伍教育整顿主动说明问题和举报线索处
置情况尧涉法涉诉信访案件清查情况尧涉黑涉恶案件渊线索冤倒查
情况和综合协调工作开展情况遥

田永清强调袁一要提高政治站位袁正视问题差距袁切实把思想
和行动统一到省委尧市委的决策部署上来遥 大家要以高标准严要
求做好做实查纠整改环节各项工作袁要加快进度袁也要兼顾质量袁
切实把野规定动作冶做早做实遥 野惩前毖后尧治病救人冶是我们党的
一贯方针袁野自查从宽尧被查从严冶是这次教育整顿的一个鲜明特
色袁政法各单位要用好政策宣讲这个手段袁深层次做好思想发动袁
讲透政策袁讲清原则袁用案例解说袁用警示提醒袁教育引导政法干
警珍惜组织给的政策机遇袁让干警放下包袱尧打开心结尧消除顾
虑袁主动向组织说明问题袁以主动坦白尧真心悔过争取宽大处理袁
早治病尧治好病遥 二要统筹两大任务袁兼顾质量进度袁从严从实从
细做好查纠整改环节各项工作遥查纠整改环节是教育整顿动真碰
硬尧触及要害尧见到实效的关键环节袁也是教育整顿的硬核任务袁
要抓好组织查处和顽瘴痼疾整治野两大重点冶袁刀刃向内尧真刀真
枪遥要充分发挥组织查处的威力袁充分发挥专项整治的战力袁充分
发挥自查自纠的效力遥三要压紧压实责任尧强化统筹结合袁把教育
整顿成果转化为促进当前各项工作的强大动力遥 教育整顿工作袁
要为做好当前工作服务袁要为推动转型发展服务袁要为人民群众
服务袁必须站在讲政治尧讲大局的高度来推动袁来落实遥 要压实责
任推进袁注重结合推进袁强化统筹推进袁有序有力推进遥

田永清要求袁查纠整改环节是教育整顿的中心环节尧关键环
节袁时间紧尧任务重尧要求高遥 各部门各单位一定要以高度负责的
政治担当袁以刮骨疗毒的坚强决心袁在中央和省委尧市委坚强领导
下袁 坚决打好查纠整改攻坚战袁 以优异的成绩庆祝建党 100周
年遥

本报讯（实习记者 乔自强 贾晓娜）5月
12 日到 13 日袁 由县人大常委会主任郭万
国尧 副主任李诺带领县人大常委会组成人
员尧人大代表尧金融服务中心尧人行尧银保监
组及各驻代银行尧 保险公司主要负责人袁就
金融系统支持和服务地方经济情况进行调
研指导袁并召开座谈会遥

郭万国尧李诺一行先后到代县凯豪农产
品商贸有限公司尧 代县勾三杂粮有限公司尧
王永安猪厂尧 代县超腾供热公司就 2020年
以来全县金融系统支持服务地方经济发展
情况曰金融系统支持服务地方经济过程中存
在的短板和不足及进一步做好金融系统支
持服务地方经济的工作计划和措施等情况

进行调研遥
在召开的座谈会上袁 调研组听取了信用联

社尧泓都村镇银行尧农业银行尧中国人寿尧人寿财
险尧人保财险尧人寿保险等负责人关于金融服务
实体经济的基本情况尧主要做法尧存在问题的汇
报曰委员尧代表就如何建立多层次的企业与银行
的沟通平台尧如何优化企业结构推动地方经济发
展展开询问交流遥

会议指出袁要继续为金融工作营造一个良好
的环境袁在全社会营造诚信企业诚信个人氛围的
同时袁 要发挥好县人大常委会的监督职能作用袁
为我县更好地发挥金融支撑保障作用尧助推经济
更好更快发展提供更加全面尧科学的决策依据和
发展思路遥

本报讯（实习记者 乔
自强 张瑞萍）5月 11日上
午袁忻州市干部入企服务代
县座谈会召开遥副县长李宝
炎尧忻州市驻代县工作领导
小组组长丁群出席会议遥忻
州市驻代县工作领导组成员尧 全县规模以上工业企
业尧资质等级建筑企业尧限额以上批零住餐企业尧规模
以上服务企业等野四上企业冶以及规模种养殖户尧县直

相关部门负责人参加会议遥
会上袁各入企服务干部和各企业负责人就企业目

前所面临的困难和问题进行了交流遥

会议要求袁入企服务干部要
深入了解企业发展现状和存在
的问题等情况袁 全面尧 准确尧系
统尧 客观掌握企业基本情况袁把
企业存在的问题找出来袁尽可能
帮助企业解决制约发展的突出

问题袁要积极主动宣传中央尧省尧市已出台的各项惠企
政策和措施袁推动各项政策有效落实曰要对企业遇到的
困难认真的加以研究袁进行指导袁真正达到预期目的遥
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本报讯（记者 刘建荣 甄鑫）5月 13日
上午袁县委常委尧市级专家组组长张海全带领
省市县农业专家团队袁 省畜禽繁育工作站正
高级畜牧师专家高晋生尧 市农业产业发展中
心主任高级农艺师杨俊德尧 山西农业大学玉
米研究所研究员郭耀东袁 县畜牧中心副高级
农艺师郭志平尧 县农业综合行政执法队副高
级农艺师杨玉东在我县开展包联服务活动遥

在上馆镇东北街二福存养殖专业合作社

和阳明堡镇万里养殖专业合作社袁 专家团队
详细了解企业生产经营情况袁 并针对企业发
展面临的困境袁送政策尧送信息袁现场开展技
术服务指导袁切实帮助企业解决发展难题遥

专家团队立足代县实际袁 紧紧围绕基层
和农民群众的实际需求袁 深入农村企业农户
开展助农服务袁发挥自身所学所长袁解决农民
群众最迫切的问题袁 为完成全年各项目标任
务提供了有力支撑遥

省 、市 、县“ 三 队 ”专 业 团 队 在 我 县 开 展 包 联 服 务 活 动

我
县
政
法
队
伍
教
育
整
顿
领
导
小
组
召
开
第
五
次
会
议
暨
线
索
办

理

、顽
瘴
痼
疾
专
项
整
治

、综
合
协
调
专
题
调
度
会
议


